

viernes, 16 de febrero de 2024

Casa de la Provincia: el catedrático Luque Teruel desgrana a Juan de Mesa, cuando se cumplen 400 años de la entrega del Cristo de la Vera Cruz de Las Cabezas de San Juan



Descargar imagen

En la imagen, el Cristo de la Vera Cruz de Las Cabezas de San Juan

‘En 1624, concretamente el 8 de marzo, el imaginero cordobés Juan de Mesa y Velasco hace entrega a los mayordomos de la cofradía de la Vera Cruz de Las Cabezas de San Juan de la imagen de un crucificado, que fue sufragado por el capitán Francisco de Gámez y que, desde entonces, viene siendo el titular de nuestra Hermandad. ¿Qué por qué lo sabemos? Nos lo dijo el propio imaginero, que lo dejó escrito de su puño y letra en un pergamino que se descubrió dentro de la imagen del Stmo Cristo de la Vera Cruz, durante la restauración a la que fue sometida en 1983 pro el profesor Francisco Arquillo, catedrático de Bellas Artes de la Universidad de Sevilla’.

Quien narra esta anécdota es la hermana mayor, María Dolores Marchena, como prelude para explicar que este 2024 la Hermandad de la Vera Cruz de Las Cabezas de San Juan está celebrando el IV Centenario de la hechura de su imagen titular y que, para conmemorar esta efemérides, la Hermandad está inmersa en un intenso y extenso programa de actividades culturales en el proyecto conmemorativo.

‘La Junta de Gobierno y los hermanos somos conscientes de que el legado que nos dejaron nuestros mayores debemos conservarlo para



COMUNICACION

dejarlo a nuestros hijos y a la vez difundirlo para disfrute de todos', dice Marchena. 'Vivimos esta conmemoración como motor histórico-cultural, para el conocimiento o el redescubrimiento de nuestra historia, por nuestro pueblo en general y por la población científica en particular'.

Por su parte, el coordinador de este 400 aniversario, Juan Jesús Páez Guisado, pone el acento en una de las actividades de esta conmemoración: la conferencia que esta tarde va a tener lugar en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, una de las instituciones que están apoyando el programa conmemorativo. 'La conferencia tendrá lugar a las 19:00 horas, en el Salón de Actos de la Casa de la Provincia, y la pronuncia el catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Sevilla, Andrés Luque Teruel, quien analizará en su disertación 'Los fundamentos creativos de Juan de Mesa'.

Tanto Marchena como Páez Guisado han querido invitar al público sevillano a esta disertación, 'que nos desgrena la creatividad de Juan de Mena 400 años después de la realización de la imagen de nuestro titular'.